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第一 充电还是换电

充电还是换电，这是电动车行业内一直在问的问题。万钢部长曾

明确表示，哪种方式适合消费者的需要，就会选用哪种。充电还是换电，

不仅关系到消费者的使用习惯、使用便利性和可操作性，还将关系到该

产业将来是否将会被垄断。

充电是指在全国区域内建立充电桩，甚至每个家庭、每个小区将

来都有可能建立充电桩。换电则市场空间更大，但存在标准统一、市

场规范的问题。从消费者角度来讲，充电比换电有着更好的便利性。

第二 电动车消费意识认知

前段时间的电动车自燃让电动车安全问题再次提到首要问题。

科技部部长万钢也表示安全是一切的前提。的确消费者在电动车的

消费认知上还存在一些偏见，对电动车的一些问题更加敏感。电动

车不安全、电动车不实用都影响着消费者对于电动车的选择。而这

仍需要时间让消费者慢慢接受电动车这个新兴的产品。

第三 电动车技术

不论是自主品牌或者是国际大的车企，对于电动车的技术一直

处在试验探索阶段。尽管各厂商对于电动车投入力度很大，但技术

层面并没有革命性的突破。电池+电动机是核心的动力总成，相比之

下，电池的材质和其他辅助电控程序会有一定的不同。

电动车发展将迎黄金时期
三大根本问题需解决

随着政府极力推动中国电动车行业的发展进程，所有在中

国的汽车厂商均意图搭上这班豪华列车。继自主品牌争相投入

电动车研发与量产后，以一汽大众为代表的合资品牌也将踏足

自主电动车行列。由科技部部长万钢推动的一系列电动车技术

方面交流与推广活动，将电动车的发展推向了绝佳的黄金时

期。但从技术和市场角度来看，新能源汽车发展仍有三大问题

需解决。

一汽丰田高放：55万年销售目标暂不变

4月20日，受到日本东北部地震的影响，丰田宣布从4

月21日至6月3日，其所有在华整车工厂的开工率将下调至

30%-50%。对此安排带来的影响，负责销售业务的一汽丰

田副总高放表示：“影响肯定是有的，但今年销售55万台的

目标，目前没有变化。6月中旬，我们所有的工厂都能恢复

到震前的生产水平。在减产期间的损失我们会尽力去弥

补，但工厂的生产能力是一定的，可能有些损失是无法挽回

的，但目前我们55万的销售目标没有变化。”

比亚迪转型：回归传统汽车

从去年开始，不时从经销商网络听到坏消息的比亚迪

(01211.HK)，终于听到了好消息。5月9日，巴菲特持股9.89%

的比亚迪A股IPO获批，拟募资21.92亿元。历经3年的准备

之后，比亚迪最终如愿回归A股。不过，相比比亚迪面临的

资金缺口，这次融资可能远远不够。

“事实上，汽车销量达到50万辆的规模就会碰到瓶颈，

需要重新评估产品力和供应链。比亚迪最大的问题是忽视

了汽车的核心业务。”业内人士认为。虽然募集资金大部分

用于传统汽车研发，但是比亚迪却没有像奇瑞汽车和吉利

汽车在发展方面做出改变，对转型进行解析。

锦湖轮胎拟加厚双层帘子布“治鼓”

有关锦湖轮胎召回的各种消息在上海车展后已逐渐被

稀释，上周锦湖方面表示，将使用双层帘子布加厚以防止频

现的鼓包问题。这是锦湖轮胎在出现多起鼓包问题以及最

近召回后首度传递出来的“积极作为”。

据介绍，乘用车子午线轮胎的帘子布相当于轮胎的基

本骨架，用其承受巨大压力、冲击负荷和强烈震动。帘子布

是影响轮胎性能和寿命的重要材料。通过双层帘子布来增

加轮胎的厚度，被锦湖视为治理鼓包的良方。上述人士表

示，该配方导致增加的材料成本并不高，主要是生产设备以

及生产线工序等需重新调整。
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